

大徳連区

(東五城・西五城・富田・北今地区)

第46号

地域づくり協議会だより

発行者：大徳連区地域づくり協議会

発行日：令和6年2月1日

大徳連区の人口と世帯数（令和5年12月1日現在）

人口 10,215 (男 5,039、女 5,176)

世帯数 4,581

新春を迎えて



大徳連区地域づくり協議会会長 前田 初繁

あけましておめでとうございます。大徳連区の皆様には、つつがなく新しい年を迎えられたこととお喜び申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症も終息しつつあり、4年ぶりに市民体育祭や各種行事が行われました。本年も引き続き各種行事を実施していきたいと思います。連区の皆様のご健康とご多幸をお祈りするとともに、新年度の地域づくり協議会の様々な行事に対する、皆様のさらなるご理解ご協力をよろしくお願ひいたします。

防災訓練を行いました

～大徳連区自主防災会連絡協議会～



炊き出しの様子



消火器での消火訓練

11月3日（金・祝）午前8時30分より、大徳小学校にて消防署員及び小学校の協力を得て防災訓練が行われました。避難所の設営（ゾーニング）を担当する施設管理班、避難者を受付登録する受付班、要配慮者支援班、炊き出しを行う食糧班など7つの班に分かれて、避難所の開設及び運営を体験しました。昨年に続き2回目となる今回は、多くの方に体験して頂くことを目標にして、200名以上の参加をえて実施されました。

また、訓練後半では、応急救護、心肺蘇生、簡易トイレ使用、初期消火の各訓練も実施されました。「こうした訓練がいつまでも訓練になり続ける（本番はない）」ことを願う一方で、「こうした訓練を行っておいてよかった」と思えることがいつか来るのだと、思いながら取材を行いました。

（則竹（清））



消防署員による心肺蘇生訓練

三世代交流グラウンドゴルフ大会

～大徳連区公民館魅力ある地域づくり部～

11月4日（土）、午前9時より参加者45名で、三世代交流グラウンドゴルフ大会が大徳小学校運動場にて開催されました。晴天の下、11月とは思えない暑さのなか、24ホール（12ホール2ラウンド）を12組に分かれて行われました。

今回は、小学生や家族連れの参加もあり、あちらこちらでホールインワンの歓声が上がり、のびのびとプレイが行われ、楽しいひと時でした。表彰式の前に参加者全員で運動場のごみや小石拾いが行われ、綺麗になったところで、成績発表が行われ、発表後、皆で記念撮影を行ない、けが人もなく無事に終了しました。（浅野（博））



三世代で楽しむ参加者



参加者全員での記念撮影

順位	名前(敬称略)	スコア		ホール インワン
優勝	川口 健児	24+28	43	3回
2位	尾曾 征子	28+23	45	2回
3位	渥美 貞次郎	27+27	48	2回
BB	堀田 雅美	45+45	90	0回

サイエンスショー＆マジックショー ~ 大徳連区学校外活動推進委員会 ~



サイエンスショーの様子

11月23日(木)午後1時30分より尾西庁舎6階大ホールでサイエンスショー＆マジックショーが開催され、約80名の親子が参加しました。ショーは、2部構成で開催され、1部は「TEAMパフォーマンスラボ」の博士と助手による実験ショーでした。実験やさまざまなパフォーマンスで地球温暖化問題を楽しく学びました。



2部は、「将魔」さんによるイリュージョンマジックショーでした。「将魔」さんは、木曽川町出身のマジシャンでテレビでも多数出演される日本を代表するマジシャンのひとりです。浮遊や切断のマジックは、参加者から驚きの声が上がっていました。(則竹(勉))

マジックショーの様子

ふれあいもちつき大会 ~ 大徳連区公民館全事業部共催 ~

12月3日(日)午前10時より大徳公民館にて、「ふれあいもちつき大会」が開催され、約500名の大勢の参加がありました。餅米を蒸した後、餅つきが始まりました。

初めて餅つきを体験する子供達は、杵の持ち方を教わりながら、時にはよろけながらも、周りのかけ声に合わせて一生懸命に餅をついていました。花もちづくり体験やお菓子釣りゲームも行われた他、「新開いぶき太鼓」が披露され、多くの太鼓が勇壮に鳴り響いていました。テントでは、できたてのあんこ餅・きな粉餅・だいこん餅と豚汁が振る舞われ、「柔らかくて、おいしいよ」と言うみなさんの声があちらこちらから聞かれました。(則竹(清))



もちつきをする子供たち

新開いぶき太鼓の皆さん

浜松まつり会館と浜松城・大河ドラマ館見学

~ 高齢者の生きがいと健康づくり協議会 ~

10月12日(木)、参加者27名で浜松方面に出かけました。行き先は凧揚げ合戦で有名な浜松まつり会館と今話題のNHK大河ドラマの家康の居城浜松城です。車内でもよもやま話に花を咲かせていると、気が付けばもう浜松まつり館に到着。館内に入ると、とてもなく大きな凧がお出迎えです。浜松市全体で盛り上がるお祭りは、夜に繰り出す御殿屋台の絢爛豪華さでも想像できます。その後ホテルで美味しいバイキング料理に舌鼓しました。

午後からは、徳川家康が築いた浜松城を見学。石垣は昔のままで、天守閣から見る景色は、浜松を一望でき、大河ドラマでの若き家康を彷彿させます。途中、うなぎパイ工場を見学して帰路につきました。(浅野(吉))



大凧の展示



絢爛豪華な御殿屋台



昼食後の記念撮影

大徳公民館作品展 芸術を楽しむ秋

~ 大徳連区公民館 学習発表会事業 ~

11月18・19日(土・日)、大徳公民館にて公民館作品展が開催されました。公民館活動グループや大徳地区サークル活動の皆さんによる日頃の成果が作品として発表、展示されました。

手芸品、工芸品、陶芸、絵画、写真、鉢植、水墨などの力作や小学生の工作など多数の秀作に、鑑賞に訪れた人の感動の声や賞賛のつぶやきが聞こえ、芸術の秋を満喫しました。(前田)



展示された数々の作品